PRÓLOGO.

"En la época actual los periódicos literarios son ya una exigencia en todos los países civilizados, y la literatura ha dejado de ser un estudio de puro entretenimiento que solo ofrezca pueriles distracciones; ha tomado un carácter más elevado; ha generalizado todos los conocimientos; ha servido de vínculo de union entre las inteligencias de toda la tierra, y es el medio, al mismo tiempo que la expresion, de los adelantos sociales."

LA ILUSTRACION MEJICANA.

HACE tiempo que se nota en Michoacan la falta de un periódico exclusivamente literario, que á la vez que sirva de agradable solaz y dulce esparcimiento á los lectores, les haga olvidar por un instante siquiera las enojosas controversias de la política.

Mucho tiempo hace tambien que, tanto para satisfacer esta exigencia pública, como para realizar uno de nuestros proyectos más queridos, hemos pensado establecer una publicacion de tal naturaleza.

Pero hé aquí que la fatta de los elementos necesarios para ello, y las dificultades que naturalmente se presentan para llevar á cabo una empresa semejante, nos habían impedido hacer efectivo aquel pensamiento.

Al fin hoy, despues de un sinnúmero de dificultades que sería prolijo referir, hemos logrado establecer una imprenta, aunque pequeña; pero propia, y en cuanto cabe á propósito para el objeto indicado; y ansiosos por poner en planta aquella idea, nos hemos apresurado á arreglar la publicacion del presente semanario de literatura.

Ahora al público es á quien toca cooperar con su favor para que la AURORA LITERARIA pueda llegar á su término de una manera feliz, brindándole aquel estímulo que para su existencia necesita un periódico de este carácter.

Por nuestra parte, y á fin de que el presente semanario tenga todo aquel interes que es indispensable para que los lectores le dispensen su estimacion, procuraremos cumplir religiosamente el programa que desarrollamos en el artículo de introduccion que insertamos en seguida.

En él miraran nuestros compatriotas que nos echamos una carga bien pesada y que aceptamos compromisos bien difíciles de satisfacer, á efecto de que en la AURORA LITERARIA se encuentre unido lo agradable á lo útil; pero veran al mismo tiempo, que si nos arrojamos á tan arduas tareas es precisamente con el objeto de complacerles y granjearnos su predileccion.

No abrigamos la creencia de que nuestro humilde periódico venga á dar gloria á Michoacan, porque nuestra pluma es insuficiente para ello; mas si por fortuna la AURORA LITERARIA contribuyese